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Freie und Hansestadt Hamburg
Bezirksamt Harburg

Antwort / Stellungnahme des Be-
zirksamtes

Drucksachen–Nr.:

Datum:

21-2498.01

14.10.2022

Beratungsfolge
Gremium Datum

Öffentlich Hauptausschuss

Antwort Anfrage CDU betr. Sanierung des Freizeitbades MidSommerland

Sachverhalt:

Die zuständige Umweltbehörde hat kürzlich mitgeteilt, dass die Mittel für die anstehende Sanie-
rung und Erweiterung des Freizeitbades MidSommerland, um die sich die Bezirkspolitik seit 
Jahren bemüht hat, durch einen Nachtragshaushalt zur Verfügung gestellt worden sind und die 
Erweiterung des Bades nunmehr durchgeführt wird.

 

Wir fragen die Bezirksverwaltung: 

1. Liegt für die Erweiterungsbauten beim Freizeitbad MidSommerland, die im Rahmen 
der Sanierung durchgeführt werden wollen, bereits ein Bauantrag vor?

2. Falls Ja, wann ist dieser durch die Fachbehörde oder von ihr beauftragte Dritter ge-
stellt worden? 

3. Mit welcher Bearbeitungsdauer des Antrages ist im Bezirksamt Harburg voraussicht-
lich zu rechnen?

Hamburg, den 06.10.2022

FREIE UND HANSESTADT HAMBURG
Bezirksamt Harburg 14.10.2022

Das Bezirksamt Harburg beantwortet die Anfrage der CDU-Fraktion (Drs. 21-2498) wie folgt:
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1. Liegt für die Erweiterungsbauten beim Freizeitbad MidSommerland, die im Rah-
men der Sanierung durchgeführt werden wollen, bereits ein Bauantrag vor?

Für die Erweiterungsbauten beim Freizeitbad MidSommerland, die im 
Rahmen der Sanierung durchgeführt werden sollen, liegt seit dem 
20.12.2021 ein Bauantrag vor.

Die Bauantragsplanungen wurden dem Regionalausschuss Harburg in der 
Sitzung am 09.02.2022 vorgestellt.

2. Falls Ja, wann ist dieser durch die Fachbehörde oder von ihr beauftragte Dritter 
gestellt worden? 

Siehe Antwort zu Frage 1.

3. Mit welcher Bearbeitungsdauer des Antrages ist im Bezirksamt Harburg voraus-
sichtlich zu rechnen?

Der Antragsteller wird Ende Oktober noch weitere Sondierungsgrabungen 
im Bereich von erhaltenswertem Baumbestand durchführen. Das weitere 
Verfahren ist wesentlich vom Ergebnis dieser Sondierungen abhängig. Da-
her kann die Zeitdauer aktuell nicht prognostiziert werden.
Zur Abstimmung hat die Verwaltung den Antragsteller Anfang November 
2022 zu einer Antragkonferenz eingeladen.

Fredenhagen

 


